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Die Kraft des positiven Denkens 

Meine Kinder, aufgrund von vielen Verzweiflungen und Ängsten, möchte Ich euch noch einmal 

liebevoll ans Herz legen, wie wichtig im Allgemeinen positives Denken ist. Wer stets alles positiv sieht, 

lässt nichts Negatives in sein Leben hinein und Ich kann viel besser mit diesen Menschen arbeiten, sie 

leiten, führen und auch unterstützen. Es gibt mittlerweile auch viele weltlich-orientierte Menschen, 

die Mich zwar noch nicht so richtig wiedergefunden haben, aber den ersten Schritt in diese Richtung 

getan haben, durch das Wiederentdecken der positiven Energie und Denkweise. Amen. 


